13.19

Bundesrätin Johanna Miesenberger (ÖVP, Oberösterreich): Ich möchte kurz berichtigen: Frau Schumann, Sie haben in Ihrer Rede festgehalten, dass Mütter oder Väter, die Unternehmer sind, nicht in Karenz gehen können (Bundesrätin Schumann: Das habe ich ja gar nicht gesagt! – Bundesrätin Schartel: Das habe ich gesagt!), das also auch nicht beantragen können. (Bundesrätin Schartel: Das habe ich gesagt! – Ruf bei der FPÖ: Das war die Frau Schartel!) – Entschuldigung, tut mir leid, ich habe mich vertan, es war Frau Schartel! Ich sage das in ihre Richtung: Das stimmt nicht. Es ist nämlich so gedacht, dass dann, wenn ein selbstständiger und ein unselbstständiger Elternteil in dieser Familie vorhanden sind, alle 24 Monate von einer Person beantragt werden können. (Beifall bei ÖVP und Grünen.)

13.19